
Zürich, 03. Januar 2014 / RG14 

 

Hallo Herr Kröner 

 

Ich bin gut mit dem RG14 und der M30 bei mir Zuhause angekommen, 

es hatte recht viel Rückreiseverkehr, trotzdem ging‘s gut. 

 

Ich möchte mich noch bei Ihnen bedanken für die gute Beratung und die 

ausführliche Zeit, die Sie sich genommen haben, dies ist nicht selbst-

verständlich in der heutigen Zeit. Wir waren gute 3 Std. am Musik hören, 

mir kam alles so kurz vor, d.h. die Musik hat wirklich viel Spass gemacht. 

 

Vielen Dank nochmals für alles 

M. H., ZH 

 


